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江別市かわまちづくり勉強会って何？ 

千歳川と江別市条丁目地区の歴史や文化、人々のつながりを活かし

ながら、条丁目地区をより明るく元気するための「かわまちづくり」

に関する勉強や意見交換をしています。 

条丁目地区の未来を一緒に考えましょう！ 

次回勉強会は 

令和 5 年●月 
開催予定 

です！ 
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旧岡田倉庫の利活用と条丁目地区のかわまちづくりに関する協議を行うために設立された「江

別市かわまちづくり協議会」のワーキンググループとして勉強会を開催しました。 

勉強会では、江別市から前回勉強会の振り返り等を行い、その後参加者が 2 グループに分かれ

て「千歳川河川空間の整備・利活用方法（堤防整備案・旧岡田倉庫整備案の考え方の確認、整備

を実施する際に想定される課題、施設の利活用）」というテーマで意見交換を行いました。 

今後も色々な方々と議論を重ねながら、条丁目地区を元気にしていきたいと思います。 

第 12 回勉強会 報告：2/21（火）開催 

●かわまちづくりに関する取組み等に関する意見の概要 

マインクラフトによる街並み再現やエキテラの取組み報告、信濃川の利用事例紹介があり、

「寒い冬だからこそ温かさを感じるイベントになってよかった」「エキテラの成功を嬉しく思

う」「条丁目地区を挙げてかわまちづくりを応援したい」等の意見がありました。 

また、千歳川河川空間の整備・利活用方法に関する意見交換では、「堤防のベンチひとつとっ

ても大事なコンテンツになってくるので、位置やデザインが重要になってくる」「年間を通して

の運営や収益も視野に入れた冬の活用を考えていく必要がある」等の意見が出ました。 

意見交換の発表内容 


